

# Letters from Manitoba

2014.4.28

マニトバ大学に来てから、もう 3 週間が経ちました。初めの 1 週間は周りの環境や、慣れない英語で本当に長く感じました。大学の IEP プログラムは、分からぬ事や不安なことがあれば、いつでも対応してくださり親切です。IEP 担当の方だけではなく、こちらの方はみんな本当に優しく、不格好な英語でもしっかり聞いて理解してくれるので、気軽に周りの方に話かられるのがすごいなーと思いました。授業は多国籍で、メキシコ、中国、韓国の方がいます。私のクラスは人数が少ないおかげかとてもフレンドリーな授業で、先生や他国の子との距離も近いです。なので勉強になることがたくさんあります。また、放課後には、クラスの友達と shopping に行ったり、conversation cafe といった大学生と交流出来る機会があるので、授業以外でも学ぶところがいっぱいです。毎週金曜日には、IEP ACTIVITY という IEP の生徒が参加できる課外活動が行われ、先週は EASTER ということもあり、Egg Painting に参加してきました。



私は、ホームステイなので家帰ってからもホストファミリーと話をしたり、イベントと一緒に楽しんだりしてとても楽しい毎日を過ごしています。この前は、easter だったので、一緒に dinner やケーキなどのごちそうを食べ、egg hunting も楽しみました。たくさんの家族が集まり、大人数なので本当にぎやかで、日本と違った行事の過ごし方を体験して毎回本当に楽しいです！！

やっと少し暖かくなってきたので、カナダは広いので休日にもっとたくさんのところへ出かけて充実したいなと思ってます！！



(英語英文学科 2 年次生 R.S.より)